

March 27, 2015

[CB-CDA 2015-014]

NOTICE OF THE BOARD

The Copyright Board of Canada has just rendered its decision (**Redetermination**) pertaining to Re: Sound's Tariff 6.B (Use of Recorded Music to Accompany Fitness Activities) for the years 2008-2012. The Decision and the Certified Tariff are posted on the Board's web site under the heading "What's New – Recent Decisions" at <http://www.cb-cda.gc.ca/home-accueil-e.html>.

Please find enclosed, for your reference, an electronic copy of the Decision and Tariff.

Regards,

AVIS DE LA COMMISSION

La Commission du droit d'auteur du Canada vient de rendre sa décision (**Réexamen**) portant sur le tarif 6.B de Ré: Sonne (Utilisation de musique enregistrée pour accompagner des activités de conditionnement physique) pour les années 2008 à 2012. La décision et le tarif homologué sont affichés sur le site web de la Commission sous la rubrique « Quoi de neuf – Décisions récentes » à : <http://www.cb-cda.gc.ca/home-accueil-f.html>.

Veillez trouver ci-joint, pour vos dossiers, une copie électronique de la décision ainsi que le tarif.

Bien à vous,

Attachment /p.j. (2):

- [1\) DEC-2015-03-27 – Redetermination of Re: Sound 6.B \(2008-2012\);](#)
- [2\) TAR-2015-03-28 – Redetermination of Re: Sound 6.B \(2008-2012\).](#)